



やどいきようちえん

令和6年 7月19日
松田町立寄幼稚園
担任 山岸 風香
田中 こずみ

子どもたちは暑さに負けることなく、元気いっぱいに過ごしていました。さて、明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みです。暑い日が続きますので、夏休みは体調に気をつけながら楽しい日々をお過ごしください！

川原あそび



ある日「みんなで乗れる船を作りたい」という子どもたちのつぶやきから大きな船作りが始まりました。年中、年長児が中心となり昨年度の経験を活かしながら作って行く中で、声を掛け合い“テープを切る係・貼る係・ペットボトルを押さえる係”と分担しながら6人で協力して作り進める姿が見られました。

こうやってつけるといいよ！



ここにはったほうがいいかも！



かわにもってくぞ～！

みんなでのれそう！！



きゃつぷも
しっかり…



わーい！

みんなで作り上げた船に無事乗って流れることができ、大喜びの子どもたちでした💙💜

4月に比べ、友達同士のかかわりが深まり互いの思いや考えなどを共有しながら、共通の目的の実現に向けて考え工夫したり協力したりする力が育ってきています。

成功体験をきっかけに、その後は自分専用の船を作り繰り返し楽しんでいました。もっと速く流れるようにとバタ足・助走をつけて乗り込む・手足で川底を押すなど乗り方を工夫する姿や、一人ひとりの気付きを教師が橋渡ししていくことで友達のアイデアを取り入れ試す姿も見られるようになりました。



はやいはやい～！



たきだ～！
つかまって～！

こんな遊びもしたよ！



のれた！！



つめたくて
きもちいい～！



まけないぞ～！！



ごはんをつくるよ！



最終日には「もっと遊びたかったな…」などの声が聞けたり中には涙を見せる子の姿も見られたりと、それほど川原遊びが楽しく子どもたちにとって素敵な思い出となったのだと嬉しく思いました。

